
２０２４年 ７月 １日（雨） 第１週 第２４７３回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさん

Attendance

会員 ６３名 欠席 ４名 出席率 ９２．５９％

President Time 後藤裕一 会長

あまRC第56代の会長という大役を務めさせていただき

ます後藤裕一です。若輩でございますがあまRCの良き伝統

を引き継ぎながらも社会情勢において大きな変革が進んで

いる令和の時代にアップデートすべきところを役員・理事

と共に会員の皆様のご理解とご協力を仰ぎながら進めてい

きたいと考えております。何卒よろしくお願い申し上げま

す。本日より創立以来55年の長きにわたり例会場として使

用してまいりました名鉄グランドホテルから名古屋マリオ

ットアソシアホテルになりました。7月3日から新紙幣が発

行されますが、あまRCも新しい環境でのスタートです。不

慣れなためご迷惑をおかけすることもあろうかと思います

が、ご理解とご協力をお願いします。

さて、本年度のRI会長であるステファニー・アーチック

会長のテーマは『The Magic of Rotary』ロータリーの

マジックです。アーチック会長がドミニカ共和国における

浄水器の設置事業での体験で現地の少年たちが浄水器から

出てくるきれいな水を見たときに発した言葉マジックをも

とに、呪文を唱えるのではなくロータリーの様々な奉仕活

動・親睦活動を通してロータリーのマジックの輪を広げる

ことでロータリーを発展させようであります。2760地区

吉川公章ガバナー方針は、魅力あるクラブ、持続可能な奉

仕活動、成長するロータリーであります。RI会長も地区ガ

バナーもクラブの魅力を上げて、会員増強を図り持続可能

なクラブ運営ができるようにしていこうと言われています。

また、RIの活動も大きな変更が進んでおり地区における研

修もトレーニングからラーニング、すなわちマイロータリ

ーを活用して自らが学習する研修形態となります。また、

３year rolling target/planとして３年間の行動計画を立

案し、登録するとなりました。ロータリーも変わりつつあ

りますが、世界そして日本の社会があらゆる分野において

分離・２極化が進んでいます。反対に多様性・寛容性が求

められる時代でもあります。大きく変容している現在それ

を踏まえながらも本年度のテーマとして『Let’s have f

Today ７月 ８日（第２４７４回）

担当 後藤裕一 会長

演題 クラブアッセンブリー

新年度事業計画

Next Week ７月２２日（第２４７５回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「腸活のすすめ」

MSコープレーション

マネージャー 伊賀野結美さん



un & enjoy Ama rotary club』楽しくやろうあまロー

タリークラブといたしました。会員増強を図るためには今

いる会員が例会・奉仕活動・親睦活動に参加し楽しめるこ

とができたとき、新会員を進んで誘いやすくするクラブで

あることが重要と考えます。そのために今年度の各委員長

は様々な計画を考えて射てくれています。4つのテストと

新たなDEIすなわちDiversity（多様性）・Equity（公平さ）

・Inclusion（包摂、寛容性）踏まえて、創立以来の『天は

人の上に人を創らず、人の下に人を創らず』会員みな平等

の立場で進んで参加できる会、そして『品良くスマート』

な運営で奉仕活動・親睦活動共に「楽しくやろうあまロー

タリークラブ」をテーマに魅力ある唯一無二のクラブを目

指してまいります。会員の皆様のご支援・ご指導を切にお

願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。何卒よろしく

お願い申し上げます。有難うございました。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 上半期会費等を請求させていただきますので、よろし

くお願いします。

２ 次週7月8日（月）例会はクラブアッセンブリーです。

各委員長は本年度事業計画を2分程度で発表をお願い

します。ご都合の悪い方は必ず副委員長にご依頼くだ

さい。また会報掲載用原稿を今週金曜までに事務局に

提出してください。

米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさんに奨学金贈呈

前会長・幹事にバッジ贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

いよいよ後藤裕一年度、始まりました。どうぞ1年間

よろしくお願いいたします。役員・理事の皆さん、ふ

つつかな会長ですが一緒の1年間よろしくお願いしま

す。

板津和博 副会長

後藤裕一年度の船出です。役員・理事、会員の皆様、

1年間よろしくお願いします。

神野恭寿 幹事

後藤裕一年度の始まりです。どうぞよろしくお願いい

たします。

先日、加藤春視年度ゴルフ部取り切り戦、まぐれ優勝

させて頂きました。びっくりです。

伊藤英毅君

夏がやって来ました。暑さ対策を忘れずに、ご自愛く

ださい。

西川広樹君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

大竹敬一君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

加藤春視君

新しいマリオットでの初例会、おめでとうございます。

後藤裕一会長おめでとう。

黒野晃太郎君

新しい門出です。頑張りましょう。

東海広光君

後藤裕一年度の船出です。会費の値上げによる退会者

が1人もいなかったことで63名のスタートです。例会

場も変わり、今年は緊縮財政で行きたいと思います。



会員の皆様にはどうかご協力をよろしくお願いいたし

ます。

石原宏亮君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

水野 眞君

最終例会欠席で申し訳ありませんでした。1年間特別

の年でした。有難うございました。

山田尊久君

後藤裕一年度、いよいよスタートですね。素晴らしい

年度となりますように。

青本道春君

ニコボックス委員長光岡正彦君、ニコボックス委員会

の皆様、1年間ご苦労様です。

服部竜也君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

児玉憲之君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

松井英治君

後藤裕一年度、社会奉仕委員長を担当いたします。1

年間よろしくお願いします。

中澤浩一君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

小倉廣三君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

鈴村與左衛門君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

竹田竜一郎君

後藤裕一年度新年度発会、おめでとうございます。新

年度は公共イメージ向上委員長を務めさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。

武井 正君

職業奉仕委員会、1年間よろしくお願いします。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

寺澤正樹君

後藤裕一年度の始まりです。皆様、1年間よろしくお

願いします。

臼井幹裕君

後藤裕一年度の船出をお祝いして。楽しい例会となり

ますように願っています。

山田幹夫君

新会場で心機一転、新たな気分で頑張りましょう。

山下正人君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

横井久雄君

後藤裕一年度、社会奉仕委員長を担当いたします。1

年間よろしくお願いします。

合 計 １７０，０００円

新 役 員 ・ 理 事 挨 拶

副会長 板津和博君

今年度、副会長を拝命いたしま

した板津和博でございます。今年

度、会長方針である「楽しくやろ

うあまロータリークラブ」に基づ

き、会長、幹事を少しでも支えら

れるよう頑張りたいと思います。

今年度は、若い理事・委員長が多いので、楽しいロータリ

ー活動をするためには、年度が終わった時に各委員長が楽

しかったと言っていただける様、サポートしていくのも私

の役目ではないかと思っています。そして、会員の皆様に

も楽しかったと言っていただけるよう頑張りたいと思いま

す。今年度は会場も新しく変わりますので、何かと大変な

ことも多いかと思いますが、４役と役員・理事、委員長が

しっかり連携しスムーズなクラブ運営が出来ますよう努め

てまいりますので、皆様にもご指導、ご協力いただき「楽

しかったあまロータリークラブ」と言っていただける一年

にしたいと思いますので、どうか、一年間よろしくお願い

いたします。

会計 東海広光君

今年度会員の皆様にご理解をい

ただき会費を10万円値上げさせて

いただきました。例会場も変わり

新しい『あまロータリークラブ』

のスタートです。そんな中で予算

を組みましたが、どんなイレギュ



ラーなことが起きるかわからない状態です。一応皆様に内

容を知っていただくためにも、概算を報告させていただき

ます。

収入

会員６３名×400,000＝28,350,000円、財団寄付・入

会協力金など合計30,600,000円

支出

RI本部分担金約250万、地区分担金約260万、例会費約1,

000万、管理費約730万、各準備金約120万、委員会費

約700万、合計約3060万、社会奉仕約80万、青少年奉

仕約70万（ニコボックスにて対応）

以上、今年度の概要を書かせていただきました。私は立場

上無駄な支出は避けたいと思いますが、最終的には会長方

針もございますので、そちらを優先したいと思います。今

年度は繰越金は1,504,779円です。財政的には危機的状

況です。繰越金を使わないように緊縮財政で頑張りたいと

思います。役員・理事、委員長の皆様にはスタート時に立

てた計画通りに又はそれ以下で収まるようにご尽力いただ

きますよう、どうかよろしくお願いいたします。

SAA 田中正博君

今年度SAAの大役を仰せつかり

ました田中でございます。Sergea

nt at Armsの略でSAAと言い

まして「武装した護衛官」という

意味だそうです。ロータリーは皆

さんもご存じのように1905年に

シカゴロータリークラブが誕生いたしました。当時はいろ

いろなもめ事が多くて仲裁を始め、丸く収める護衛管が必

要であったそうです。今でこそ木刀を持ったりしませんが、

毎週の例会及びロータリーの会合に於いて気品と風紀を守

り、スムーズナ運営ガ行われるよう監督させていただき、

又卓話者、ゲスト、ビジターの方々に対して失礼の無いよ

うに、心地よくお過ごしいただけるよう配慮したいと思い

ます。会員の皆様のご協力をよろしくお願いします。

会長エレクト 黒川元則君

今年度、会長エレクトを務めま

す黒川です。後藤裕一年度役員・

理事、そして皆さんと会長方針に

添って協力をし、しっかりとクラ

ブ運営を学び、伝統ある、あまロ

－タリ－クラブをスマ－トに引き

継ぐ事が出来る様、精進して参りたいと思っています。皆

さんには更なるご協力をお願い致します。

直前会長 加藤春視君

後藤裕一年度初例会、誠におめ

でとうございます。名古屋マリオ

ットアソシアホテルでのあまロー

タリークラブとして開催する例会

も初めてで喜ばしいことです。会

長点鐘も、会長挨拶も全て初めて

尽くしで56代会長方針は、次週発表される予定ですが「楽

しくやろうあまロータリークラブ」で楽しい初物例会で楽

しんでいけると思います。ということで、お祝いのエール

を後藤会長に送りたいと思います、皆さんご昌和よろしく

お願いします。フレーー、フレーー、フレーー、ふれー、

ふれー、ふれー。本日は誠におめでとうございます。前年

度会長より、後藤裕一会長に激励のエールでした。

副幹事 小倉廣三君

後藤裕一年度副幹事の重責を賜

りました小倉廣三でございます。

「楽しくやろう あまロータリー

クラブ」という会長方針に基づき、

楽しみながら次年度を見据え意義

のある一年間にしたいと思いま

す。

１．神野幹事のご指導のもと一年間一生懸命幹事の勉強を

してまいります。

２．幹事経験者の諸先輩方にご相談などさせていただきな

がらより一層知識を深めてまいります。

３．黒川年度において幹事の責務を全うできるよう一年間

精一杯努力してまいります。

一年間よろしくお願いいたします。

クラブ奉仕委員長 大西晃弘君

会長方針である「楽しくやろう

あまロータリークラブ」を委員会

活動の中でも感じていただけるよ

う取り組んで参ります。

１．理事会と８委員会のパイプ役

として8委員会と密に連 絡を

取り合い、クラブ運営がスムーズに行われるよう 努め

ます。

２．クラブ奉仕委員会主催のIDMを積極的に行い、各委員

会の相互の親睦と理解が深められるよう努めます。



３．今期は例会場が変更となり会場委員会の皆さんへの負

担が大きくなりますので、そのサポートをしっかり行

います。

親睦活動委員長 石原宏亮君

後藤裕一年度親睦活動委員会・

委員長にご指名頂きました、石原

宏亮です。本年度の親睦活動委員

会メンバーは、浅野・川島副委員

長を筆頭に8名のメンバーで運営

させていただきます。私を含めて

入会4年未満のメンバーが半数以上の5名ということで分か

らない事だらけでスタートさせていただきます。今まで諸

先輩方の培ってこられた良き慣習を残し、新しい発想で会

員の皆様、日頃支えてくださる奥様、ご家族様に楽しんで

頂き親睦深めていただきたいと考えております。

今日で能登半島での震災から半年になります。300名以

上の方亡くなり、今だ非難をされている方もみえます。そ

んな中、誕生日プレゼント・秋の家族会では北陸に因んだ

プレゼント、旅行を提案させていただきます。会長方針「今

の時代に即した運営で楽しくやろう！あまロータリークラ

ブ」参加して頂いた会員はもちろん、親睦活動委員会メン

バーが楽しく1年間活動できるよう頑張っていきますので

一人でも多くのご参加をお願いしまして挨拶とさせていた

だきます。

職業奉仕委員長 武井 正君

本年度は会員企業の経営理念に

四つのテストの内容をできる限り

含んでいただける様、皆様の更な

る意識向上に繋がる企画を計画致

します。そしてRIから研修スタイ

ルの変更がありました。トレーニ

ングからラーニングです。即ち知識を習得するだけでなく

それをどう生かし行動していくかを考える作業が必要です。

より良い経済活動により職業を通じて奉仕へ。どうぞよろ

しくお願い致します。

社会奉仕委員長 松井英治君

後藤裕一年度、社会奉仕委員

長を担当致します松井英治です。

Googleで「社会奉仕」と言う

言葉について調べてみました。

「社会の利益や福祉のために、

無報酬(無償)で労力・金品などを提供する行為」と有りま

した。アメリカでの社会奉仕を検索しますと、「社会奉仕を

義務付ける制度等に関する報告」と言うのが出てきます。

社会奉仕を義務付ける制度

第１-概要

１．意義 社会奉仕活動：自らの犯した犯罪によって与えた

害につき、社会に対して償わせるための、無報酬の労

働を指す。

歴史として、罰金に対する代替的制裁又は保護観察に付加

される条件として発展した。とあります。

別に悪いことをした訳でも有りませんが、後日のクラブ

アッセンブリーで一年間の社会奉仕計画を発表させて頂き

ます。今年一年間、宜しくお願い致します。

青少年奉仕委員長 加藤文彦君

今年度の会長方針に基づき、

あま地域内の青少年健全育成に

貢献できるよう積極的に支援す

る。環境問題への取り組みを強

化し青少年と一緒になって共に

学ぶ。職業奉仕委員会と社会奉

仕委員会と協働し、あま地域に貢献できる活動を実施する。

1．ボーイスカウト、ガールスカウトの活動・育成に対し

参加協力する。

2．地区RYLAセミナーに協賛する。セミナー参加者に例

会で発表の場を設ける。

3．あま地域内の青少年健全育成するための諸活動を支援

する。

4．あま地域内で積極的活動をしている青少年に対して支

援する。又は卓話の場を設ける。

5．青少年と共に植樹体験をする。

平成２９年篠田年度に入会～７年目。過去２度、親睦活

動委員長をさせていただきました。この度、青少年奉仕委

員長を拝命いたしました。３度目の委員長として、後藤裕

一年度で与えられた責務をしっかり全うしたいと思います。

私自身、小中の数年間、カブスカウト、ボーイスカウトの

経験があり、今につながる「奉仕活動」の第一歩を体験し

ています。基本的にはこれまで通りの他団体との交流を踏

襲したいと思いますが、自分のカラーを理事会役員内内で

も発揮したいと思います。河村副委員長、委員会メンバー

としまして、前期委員長の北野君、船原君・・・４名少数

精鋭で頑張ります。みなさま、この１年間よろしくお願い

いたします。



国際奉仕委員長 服部竜也君

皆様、こんにちは。今年度、国

際奉仕委員長としてこの大役を仰

せつかり、心より感謝申し上げま

す。私はまだまだ経験が浅いかも

しれませんが、皆様のご支援とご

指導のもと、3つの重要な目標に

向けて努力して参ります。まず第一に、台湾の提携クラブ

との親密な関係を継続することです。私たちの絆は、単な

るパートナーシップ以上のものです。これは、相互理解と

国際的な友情を深めるための貴重な橋渡しであり、この関

係をさらに強化し、充実させていくことが私たちの使命で

す。次に、来年のカルガリー世界大会への参加を促すこと

です。この大会は、私たちにとって学びと成長の場であり、

世界中のクラブとの交流を深める絶好の機会です。皆様に

は積極的に参加を検討していただき、私たちのクラブを世

界に示す機会としてください。ちなみに今月末ぐらいから

飛行機の予約ができるようになります。概略を申し上げま

すと、渡航費用150万円ぐらいエコノミーです。日程は８

日間ぐらいです。まだだいぶ先の話にはなりますが、今月

末までに一度ご参加の確認をさせていただきたいと思いま

す。よろしくお願いします。最後に、国際奉仕活動として、

ミャンマーの孤児院への食料緊急支援を行うことです。私

たちにできることは小さな一歩かもしれませんが、それが

誰かの大きな支えとなることを信じています。この活動を

通じて、引き続き、私たちのクラブが国際社会に貢献する

姿勢を示したいと思います。

皆様の温かい支援とご指導をいただければ、これらの目標

を達成することができると確信しております。どうか、お

力をお貸しいただけますよう、心からお願い申し上げます。

有難うございました。

ロータリー財団委員長 西川広樹君

このたびロータリー財団委員長

に就任いたしました西川広樹でご

ざいます。あまRCは今年で創立

56年を迎えました。チャーター

メンバーさんたちがご活躍されて

おりました頃のドル円相場は、1

ドル300円前後だったかと記憶しております。それが現在

は1ドル160円と当時の半分です。

また物価や給与につきましてはどのくらい上昇しているの

か想像もつきません。私が入会しました頃は1ドル100円

前後と円高の時代でした。現在は円安が続いており公私と

もに苦慮されておられる方が多い中で恐縮ではありますが、

財団への寄付をなにとぞお願いしたく存じます。よりよい

社会のため、未来のためにも、重ねてお願い申し上げます。

幹事 神野恭寿君

後藤裕一年度は“若い理事・委員

長”を多数起用した事が特徴の1

つだと言えます。若い皆様が活発

に理事会・委員会運営できるよ

う、幹事としてしっかりサポート

していきたいと思います。会場変

更や時代の流れに伴い、加藤春視年度に年会費を上げて頂

きました。会員の皆様方からお預かりした会費を無駄に使

うことなく、東海会計を始め、理事会構成メンバーと協議

を重ね、しっかりした初年度決算を迎えたいと思います。

それに伴い、関連事項として、1997年～1998年の104

人をピークとして、会員数減少が続いております。後藤裕

一年度は63名スタートとなります。これは創立から８年目

1975年～1976年（69人）に次ぐ低さとなります。今年

は会員増強を全体事業として捉え、あまロータリークラブ

一丸として取り組みたいと思います。会員減少が続けば、

再度の年会費引き上げが必要不可欠となります。どうぞご

協力お願い致します。

後藤裕一会長の掲げる「楽しくやろうあまロータリークラ

ブ」を基盤として、あまロータリークラブの良い伝統は引

き継ぎつつ、新しく変化を重ねているものを取り入れてい

く「不易流行」の精神で１年間頑張る所存でございます。

１年間ご指導ご鞭撻お願い致します。以上、幹事就任のご

挨拶とさせて頂きます。


